



8 Pièces

Réf. 84673825

8 000 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la commune de la Croix-Valmer, dans un domaine privé, cette charmante villa provençale offre une magnifique vue et un accès direct à la plage du Vergeron. Elle dispose d'une belle pièce de vie lumineuse, d'une cuisine équipée, d'une chambre de Maître, de trois chambres en suite climatisées ainsi que de deux chambres indépendantes avec leur salle de bains commune. En extérieur, un grand jardin arboré, de belles terrasses, une jolie piscine ainsi qu'un terrain de pétanque. Équipements : Climatisation, Wifi, alarme, places de parking. Services inclus : Ménage, linge de maison, linge de ...

Located in the commune of La Croix-Valmer, in a private estate, this charming Provencal villa offers magnificent views and direct access to the Vergeron beach. It features a bright living room, fully equipped kitchen, master bedroom, three air-conditioned en suite bedrooms and two independent bedrooms with shared bathroom. Outside, a large garden planted with trees, beautiful terraces, a lovely swimming pool as well as a petanque court. Equipment : Air conditioning, Wifi, alarm, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

